



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Verkehrsröwdy unterwegs

Dienstagnachmittag fuhr eine bislang noch unbekannte junge Autofahrerin die Obere Glumestraße in der Lutherstadt Eisleben, Zeugenaussagen zufolge verkehrswidrig u. mit augenscheinlich überhöhter Geschwindigkeit, entlang. Die Frau kam mit einem schwarzen PKW aus Richtung der Tölpestraße. Auf ihr Fehlverhalten angesprochen, pöbelte sie einen 68-jährigen Fußgänger an. In der weiteren Folge soll die Frau an dem Senior vorbeigefahren sein, der sich nur durch einen Seitwärtssprung vor einem Zusammenprall mit dem Fahrzeug in Sicherheit bringen konnte. Die Kriminalpolizei ermittelt nun wegen des Verdachts der Nötigung. Eine detaillierte Personenbeschreibung zur Fahrerin konnte nicht abgegeben werden.

Angerempelt und abgehauen

Im Kammritzer Weg von Hettstedt ist es Dienstagnachmittag zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden in Höhe von mehreren Hundert Euro gekommen. Ein Opelfahrer parkte rückwärts aus und stieß dabei gegen ein anderes Fahrzeug. Zeugenaussagen zufolge verließ der Unfallverursacher übergangslos den Unfallort. Die Kriminalpolizei ermittelt nun gegen den Fahrzeughalter des verursachenden Autos, der aus dem Landkreis Mansfeld-Südharz stammt, da dessen Kennzeichen notiert wurden.

Unfall verursacht und ohne Versicherung unterwegs

Nach einem Verkehrsunfall in Kelbra, Ortsteil Tilleda Rudolf-Breitscheid-Straße, bei dem eine Transporter-Fahrerin einen PKW übersah und touchierte, wurde Dienstagabend festgestellt, dass für den Transporter seit mehreren Jahren keine Pflichtversicherung mehr besteht. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf mehrere Tausend Euro. Nun ermittelt die Kriminalpolizei wegen des Verstoßes gegen die Abgabenordnung und das Pflichtversicherungsgesetz. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand.

Mann stiehlt Ware und hatte bereits Hausverbot

In Hettstedt, Ascherslebener Straße, betrat ein 43-jähriger Mann am späten Dienstagabend, trotz Hausverbots, eine Tankstelle und entwendete Waren im Wert von fast zehn Euro. Die Waren wurden sichergestellt und danach an die Berechtigten wieder übergeben. Jetzt ermittelt die Kriminalpolizei gegen den Tatverdächtigen wegen Hausfriedensbruchs und Diebstahls.

Straßenlaternen beschädigt

In Hettstedt, St.-Jakobi-Straße, sind vier Laternen der Straßenbeleuchtung beschädigt worden. Die Tatzeit kann von Dienstag, 06.00 Uhr bis Mittwoch, 06.15 Uhr eingegrenzt werden. Unbekannte Täter öffneten, den ersten Erkenntnissen zufolge, die Wartungskappen an den Masten und zogen die zum Leuchtmittel verlegten Kabel heraus, wodurch die Laternen unbrauchbar gemacht wurden. Zudem entwendeten die Unbekannten mehrere Meter Blitzableiterkabel aus den Laternen. Die Instandsetzung wird zeitnah erfolgen. Es erfolgte eine kriminaltechnische Tatortarbeit. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere Hundert Euro. Die Ermittlungen hierzu dauern weiter an.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de